Message du Père Eric Pouvaloue, le jour du départ.

Bien chers frères et sœurs,

Vous vous d'entendre et d'écouter certainement avec une grande attention le message que vous ont adressé nos bien chères sœurs de Maumont.

C'est maintenant à moi, le Père Eric, de venir parler à chacun de vos cœurs, en partance, en pèlerinage pour "Aller à la Source".

Je voudrais "rebondir" sur la parole que nos sœurs vous envoient.

"Rebondir" n'est pas le verbe le mieux adapté ...?! car "Bondir" et "Rebondir" justement je ne le peux pas vraiment, et là est bien la cause de mon "absente-présence" de notre pèlerinage de Doyenné.

Le "Laisse Faire" adressé à Jean-Baptiste par le Christ ne nous renvoie-t-il pas aussi à la Parole que le Seigneur a adressé à Pierre au soir de la Cène tandis qu'il voulait lui laver les pieds et que Pierre, lui, résistait : « Ce que je veux faire, tu ne le sais pas maintenant ; plus tard tu comprendras. »

Ces paroles ne nous renvoient-elles pas, aussi également, à celles adressées par la Vierge Marie à la petite Bernadette tandis qu'elle lui demandait de bien vouloir creuser le sol de la grotte pour boire et se laver à la Source ?

Bernadette a dû s'y reprendre à 3 reprises pour y consentir et dépasser la boue, ses résistances et tout le reste, comme Jésus dû demander à Pierre à 3 reprises s'il l'aimait avant que le cœur de ce dernier ne soit "lavé".

C'est alors que Bernadette vit sourdre une eau claire et limpide.

Oh non pas en un jaillissement grandiose à l'image des grandes eaux de Versailles! Mais en une humble petite "Fontaine" qui, pourtant, depuis ce jour lave et abreuve les pauvres de la terre jusqu'à aujourd'hui, jusqu'à vous, jusqu'à nous... pour nous conduire à Celui qui EST "La Source"!

Je pars moi aussi avec vous, unis à nos sœurs... et de tout cœur.

"Laisse faire", "creuse", bois et lave toi" à la Source, tous ensemble en frères et sœurs... et NOUS, ici nous le vivons avec vous !

OH oui! Nous partons avec vous et pour vous... tous ensemble!

Père Eric P+

Message du Père Eric Pouvaloue, le dernier jour du pèlerinage

Bien chers frères et sœurs,

Nous sommes déjà lundi. Le dernier jour de notre "pèlerinage à la Source".

Vous allez reprendre le chemin de retour et quitter le sanctuaire de Lourdes.

Vous avez, nous avons vécu, en communion, tous ensemble, un temps de Grâces, plus ou moins visibles et conscientes, mais pourtant bien réelles.

Dans l'Evangile de ce lundi le Seigneur nous adresse une parole oh combien précieuse : " le Défenseur, l'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit. »

"Il vous fera vous souvenir de tout ce que je vous ai dit"

Prions donc l'Esprit Saint, notre défenseur, notre avocat, de nous faire nous souvenir, de vous faire vous souvenir, de tout ce que vous avez vécu en ces jours.

Que l'Esprit Saint maintienne en chacun de vous et de nous une mémoire vivante et vivifiante de chacune des grâces que le Seigneur a donné dans les temps de célébrations, au travers de chacun des chemins que vous avez empruntés pour aller à la source, de vos partages en fraternité, et au travers de chacune des rencontres et d'échanges imprévus.

Oui! Faisons mémoire et souvenons-nous, avec l'aide de l'Esprit Saint, et demandons son aide, pour revenir et nous retrouver en terre de Charente "Vivifiés".

C'est ainsi que nous nous retrouverons, tous ensemble, ouverts à une aventure nouvelle : désaltérés pour abreuvés !"

"Si tu savais le Don de Dieu c'est toi qui m'aurais dit : Donnes-moi à boire !"

En profonde communion de prière fraternelle. Père Eric P+